

3月の予定								
日	曜日	主な行事	下校予定時刻					
			1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生
1	水	6年生を送る会 通学班長会	14:45	14:45	15:40	15:40	15:40	15:40
2	木		14:45	14:45	15:40	15:40	15:40	15:40
3	金		14:45	14:45	14:45	15:40	15:40	15:40
4	土							
5	日							
6	月	職員会議	14:00	14:45	14:45	14:45	14:45	14:45
7	火	大掃除① ALT	14:45	14:45	15:40	15:40	15:40	15:40
8	水	朝会(校長講話) ICT教育支援員来校「はやま号」	14:45	14:45	15:40	15:40	15:40	15:40
9	木	大掃除② ICT教育支援員来校	14:45	14:45	15:40	15:40	15:40	15:40
10	金	大掃除③	14:45	14:45	14:45	15:40	15:40	15:40
11	土							
12	日							
13	月	振替休業日(3/18分)						
14	火		14:45	14:45	15:40	15:40	15:40	15:40
15	水	卒業式練習	14:45	14:45	15:40	15:40	15:40	15:40
16	木	弁当日	14:45	14:45	15:40	15:40	15:40	15:40
17	金	修了式 卒業式練習 弁当日	11:35	11:35	11:35	13:40	13:40	11:35
18	土	卒証書授与式	11:20					
19	日	学年末休業						
20	月							
21	火	春分の日						
22	水							
23	木							
24	金	PTA会計監査						
25	土							
26	日							
27	月							
28	火	離任式	10:45	10:45	10:45	10:45	10:45	10:45
29	水							
30	木							
31	金							

行事予定・下校時刻が変更になる場合は、学年だより等でお知らせします。



富本小新聞

学校通信

令和4年度 No.12

令和5年3月1日

村山市立富本小学校

学校教育目標 「自ら学び 共に高め合う子」～気づく・考える・行動する～

スキー発表会・記録会 素晴らしい滑りを披露

去る2月2日(木)、晴天のもと校内スキー発表会・記録会を行いました。当日は、たくさんの保護者の皆様に参観していただき、子どもたちは2週間以上にわたって練習してきた成果を発表しました。

1・2年生は、ロープトウを利用して途中斜面からの滑りを披露しました。3年生は斜面途中からの旗門通過によるタイムトライアル、4年生以上は頂上からの旗門通過によるタイムトライアルを行いました。

一人1本だけ、多くの参観者、自分の滑りが注目されるなど、重圧がかかる中、子どもたちは自らの目標に達成するために、全力で取り組んでいました。ゴールした後に、ホッとしたのか笑顔になる子どもがたくさんいました。

最後に、グレンデに係る道路の迂回など、子どもたちの飛躍する場面づくりにご協力いただいた地域の皆様に感謝申し上げます。特に、ロープトウ設置及び撤収にあたっては、スキー愛好会やPTA体育部の皆様にご尽力いただきました。重ねてお礼申し上げます。



授業参観 PTA総会 ありがとうございました

去る2月12日(日)、授業参観及びPTA2月総会を行い、多くの保護者の皆様に参観していただきました。

授業参観では、各学年において保護者の皆様との交流を生活科や総合的な学習等の授業で行いました。特に、6年生では「保護者に自分の思いを伝えよう」とし、保護者の皆さんに感謝する会を開いたり、4・5年生では「ボール運動」を行い、親子で対戦しました。どの学年も親子でとても楽しそうでした。

また、授業参観の後にPTA2月総会が行われ、令和5年度のPTA組織が原案通り承認されました。

なお、PTA2月総会に先立ち、村山市教育委員会の皆様から、未来スクール構想(統合)及び令和5年度からの給食運営について、現段階の状況について説明していただきました。



年度末にあたって「どれだけ伸びたかな」継続は力なり

去る2月8日(水)に、月に一度の校長講話を行い、次のことを全児童にお話ししました。スキー発表会・記録会に向けて、皆さん一人ひとりの頑張りはとても素晴らしかったです。2週回以上にわたって取り組み、その成果をスキー発表会・記録会で表現してくれました。毎日の取り組みや頑張りが、大きな伸びにつながった結果でした。

修了式・卒業式まで残りわずかになりました。特に、これからは学力の伸長を目指し、個別指導を行いながら、児童一人ひとりに力を付けるよう頑張っていきます。

子どもたちの活動の様子を紹介します【1・2月】

1月24日(火) 新入生一日体験入学

来年度は8名が入学します。村山市からはランドセルとしても使用できるカバンの贈呈式がありました。4月の入学式が楽しみです。



2月3日(金) 豆まき(1・2年生)

自分の退治したい鬼を絵に描いて、「鬼は外!」と、自分の心の中の鬼退治をしました。



2月2日(木) スキー発表会(1・2年)&スキー記録会(3~6年)

1月17日から始まったスキー学習。どの学年も毎日練習に取り組んできました。その練習の成果をスキー発表会・記録会で披露しました。今年、一番の滑りができた人がたくさんいました。



応援ありがとうございました!!

2月3日(金) 冬の集会

たてわり班ごとに雪だるまづくりをしました。どの班が高く積み上げられるかを競いました。



2月10日(金) 読み聞かせ(上学年)

読み聞かせボランティアの「まっぼっくり」のみなさん、一年間ありがとうございました。



富本小オリジナルの本が完成!

11月のお話会で富本小のみんなが作った「玉ころちゃん」のお話が1冊の本になりました。あるほなつきさん手作りの本です。



2月総会にて、令和5年度の役員の方の承認をいただきました。ありがとうございました。



未来スクール構想の説明をしていただきました

2月12日(日) 授業参観・PTA 全体会・2月総会

今年度最後の授業参観がありました。参観、ありがとうございました。



6年生のページ 中学生になる自分の抱負

学校をリードしてきた6年生がまもなく卒業を迎えます。12名で力を合わせて様々な学習や学校行事に取り組みました。4月からは新しいステージでチャレンジです。自分の思い、友達の思いを胸に大きく羽ばたきます。

私は、自分の長所を様々な場所で発揮できる中学生になりたいです。母から中学生時代の話や話を聞くと頑張れるか不安になることがある反面、「頑張ろう」という気持ちも出てきます。私は少しずつ苦手を克服していき自分の力を伸ばしたいです。 安彦凛香

私は、みんなに優しくする中学生になりたいです。私は初めて会う人と話すことが苦手なので、席が隣の人や知り合いの人に話しかけて少しずつ距離を縮めたいと思います。友達を増やしたいです。 みんなに優しくできるようになりたいです。 石川絢音

私は、勇気がある中学生になりたいです。新しいことに勇気をもって生活したいからです。授業や委員会を特に頑張りたいと思います。教科が増えて難しくなり、テストもあるので、しっかり勉強したいです。委員会では毎日やることを続けていきたいです。 石澤芽衣

みんなを引っ張り、思いやりながら、自主性を高める中学生になりたいです。チームを強くするためにチームワークを重視したいです。硬式チームで全国大会に出場したいです。中学生になったら野球に打ち込み、春夏の甲子園に出場したいです。 伊藤憲史

ぼくは、部活を特に頑張りたいです。理由は憧れの先輩のようになりたいからです。野球部での目標は、1年生からレギュラーに入り活躍することです。そのために先輩方から教えてもらったり、見習ったりして上達したいです。 奥山翔太

私は、何事もポジティブに考える中学生になりたいです。ポジティブに考えることで楽しい3年間を過ごせると思ったからです。また苦手な科目を得意科目にしたいです。小学校よりも勉強が難しくなるので、何事もあきらめず挑戦していきたいです。 杉原咲稀

私は、一生懸命に取り組む中学生になりたいです。もっと勉強が分かるように頑張りたいと思ったからです。勉強では数学と英語を頑張りたいです。また吹奏楽部に入り、トランペットで色々な曲を弾きたいです。 飛田麗奈

ぼくは、挑戦する中学生になりたいです。何でも挑戦してできることを増やしたいからです。特に部活では、多くのことに挑戦したいです。ぼくはバスケットボール部に入ってレギュラーになることが目標です。挑戦する気持ちをもって生活したいです。 橋間愛向

私は、富本小の友達だけでなく、他の学校から来た人にも優しく明るい中学生になりたいです。明るく接して友達を増やしたいと思ったからです。また優しく接すれば笑顔で学校生活を送れると思います。勉強や部活も頑張って楽しい中学校生活にしたいです。 松田つくし

ぼくは、勉強と部活に一生懸命取り組む中学生になりたいです。部活ではレギュラーに入りたいです。毎日集中して勉強やシュート練習や取り組みたいです。 峯田綾人

ぼくは、1つ1つのことに全力で取り組む中学生になりたいです。勉強と部活で1つずつ成長していきたい両立したいです。勉強では基礎を身に付けること、部活では練習内容を理解することを意識したいです。 若林皇介

私は、あきらめない中学生になりたいです。「文武両道」を目指しています。勉強では、数学や英語を頑張りたいです。部活では陸上部に入りたいと思います。最下位にならないようにトレーニングを続けたいと思います。 渡邊悠